

Medienmitteilung

Pensioniertenausflug der Alterswohnen STS AG

Wie jedes Jahr lud die Alterswohnen STS AG ihre ehemaligen Mitarbeitenden auf den Pensioniertenausflug ein, um während eines Tages die Gesellschaft unter alten Arbeitskolleginnen und -kollegen zu geniessen. Am Donnerstag, 12. September 2024 begab sich die Ausflugsgruppe von Saanen auf nach Belp, wo ihnen nebst kulinarischen Genüssen Einblick hinter die Kulissen des Flughafens Bern geboten wurde.

Für die wertvolle Arbeit der ehemaligen Mitarbeitenden, welche bis zu ihrer Pensionierung in einem der drei Alterswohnen-Betriebe tätig waren, etablierte sich als Dank der Pensioniertenausflug. Jedes Jahr führt dieser die Teilnehmenden in eine andere Ortschaft, wo eine aussergewöhnliche Aktivität unternommen und bei einem geselligen Essen das Zusammensein zelebriert wird.

32 Rentnerinnen und Rentner nahmen am diesjährigen Pensioniertenausflug teil und wurden von vier Geschäftsleitungsmitgliedern begleitet. Nach der Ankunft in Belp wurde zuerst eine Kaffeepause mit bester Sicht auf das Rollfeld eingelegt. Bei Kaffee und Gipfeli konnten die Teilnehmenden erste Eindrücke für die spätere Führung durch den Flughafen Bern sammeln. Vom Check-in, über die Gepäckverladung, zu den Maschinenvorbereitungen bis zum Einstieg der Passagiere ins Flugzeug wurden die Ausflugsteilnehmenden in drei Gruppen durch das Flughafengeschehen geführt.



Bildlegende: Eine Gruppe beim aktiven Zuhören der spannenden Ausführungen des Tour Guides
Bildquelle: Alterswohnen STS AG

Anschliessend nahm die Ausflugsgruppe den Weg zum Restaurant Campagna in Belp auf. Direkt an der Aare liessen sich die Teilnehmenden im TIPI-Zelt des Restaurants nieder und kamen in den Genuss eines 3-Gang-Menüs.

Nach dem feinen Mittagessen nahm der Geschäftsführer Beat Maurer das Wort an sich. Auch nach dem Austritt als Arbeitnehmende ist es der Geschäftsleitung ein Anliegen, die ehemaligen Mitarbeitenden über das aktuelle Geschehen an ihren alten Arbeitsorten zu informieren und ihnen Neuigkeiten aus der Unternehmung mitzuteilen. So berichtete Beat Maurer über die anstehenden Projekte zur Weiterentwicklung der Langzeitpflegeinstitution. Weiter verkündeten die anwesenden Betriebsleitungen Ramona Baumann und Thomas Räder, was sich seit dem letzten Jahr an den Standorten Steffisburg und Zweisimmen ereignete.

Als süsser Abschluss des erlebnisreichen Tages wurde das Dessert serviert und mit wohlgesättigten Bäuchen die Heimreise bis nach Saanen angetreten. Die Teilnehmenden wurden herzlich bis zum Wiedersehen im nächsten Jahr verabschiedet.



*Bildlegende: 32 ehemalige Mitarbeitende in Begleitung der Geschäftsleitungsmitglieder der Alterswohnen STS AG vor dem TIPI-Zelt des Restaurants Campagna in Belp
Bildquelle: Alterswohnen STS AG*

Medienauskünfte: Beat Maurer, Geschäftsführer, b.maurer@alterswohnenag.ch, Tel. 033 729 27 20

Zweisimmen, 13. September 2024